

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx  
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 11 de Julio de 2024

## “CHUCHO” RUIZ PODRÍA REPETIR COMO DELEGADO FEDERAL ÚNICO EN BC

MEXICALI.- Desde que CLAUDIA SHEINBAUM anunció que ARIADNA MONTIEL REYES continuará en su gobierno como secretaria del Bienestar Social, al Delegado Federal Único en Baja California, JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, lo ven brincar no precisamente en el gimnasio, sino en cualquier parte, por gusto.

A RUIZ URIBE ya lo andaban “zopiloteando”, dándolo por muerto en el organigrama federal, al grado de que empezaron a promoverse nombres de su posible sucesor.

Pero el espaldarazo a ARIADNA de la próxima presidenta de México, sacó de onda a quienes ya miraban a URIBE descolgando cuadros y sacando pertenencias de su oficina en el palacio federal de Mexicali, pues lo más probable es que la titular de la Secretaría del Bienestar lo confirme para que siga bateando en la entidad como DU (Delegado Único).

RUIZ URIBE ha construido una férrea amistad con ARIADNA desde hace por lo menos cinco años, cuando se desempeñaba como Sub Secretaria del Bienestar. Aparte de la relación respetuosa de jefa y subordinado, y coordinarse para aterrizar los programas sociales en Baja California, “Chucho” forma parte de un grupo político muy selecto de ARIADNA MONTIEL, en el que están gobernadores, senadores, diputados federales, alcaldes, etc., obviamente morenistas.

Entre quienes desean el trono de RUIZ URIBE se encuentran la presidenta municipal de Tijuana, MONTSERRAT CABALLERO y el diputado federal electo ARMANDO FERNÁNDEZ SAMANIEGO, este último convertido ahora en amigo muy cercano del futuro diputado federal y ex presidente estatal del PRI, JORGE FERNANDO CASTRO TRENTI.

Hace días en Mexicali, un reportero, queriendo ridiculizar a CASTRO TRENTI, lo increpó porque había sido del PRI y porque ahora anda con Morena y que ni siquiera vive en Baja California, de modo que preguntó al excandidato del Revolucionario Institucional a Gobernador: ¿En dónde vive usted? Sin titubear, CASTRO TRENTI, apodado “El Diablo”, le respondió: ¡En el averno! ¡Verídico!

La vox populi dice que son varios los políticos a los que FERNANDO les ha susurrado al oído: ¿has bailado con el diablo a la luz de la luna? (Esta pregunta se la hizo El Guasón al hombre murciélago en la película Batman Forever).

Cuenta la leyenda que, si CASTRO TRENTI le murmura a la oreja esa frase a alguien, ese alguien “cae en su poder”. ¡Ingiasu!



Es probable que JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE beba bicarbonato y repita como Delegado Único federal en Baja California, toda vez que su jefa, ARIADNA MONTIEL REYES (en la foto con el funcionario), secretaria del Bienestar en el gobierno federal, continuará con el mismo cargo en el gabinete de la próxima presidenta de México, CLAUDIA SHEINBAUM. “Chucho”, como le apodan, sostendrá este jueves a las diez de la mañana en su oficina en el palacio federal de Mexicali, un encuentro con los chicos de la prensa a quienes expondrá el tema: Baja California dentro del proyecto Prosperidad Compartida 2024-2030 (Las grandes obras que vienen para BC).



### LEONARDO ROBLES SERRANO RECIBIÓ LAS AGUAS DEL JORDÁN

En su fiesta de bautizo, al niño LEONARDO BRANDON ROBLES SERRANO le llamó la atención la brillante cabeza del notario público número 10 de Mexicali, GABRIEL TOBIÁS DUARTE CORRAL, quien aquí aparece con su esposa ROMINA CASTELLANOS, y con los abuelos del pequeñito que recibió las aguas del Jordán, VICENTE ROBLES y GUADALUPE VALENZUELA.

rezague más el trabajo ante la ausencia de compañeros que están de vacaciones porque no hay quien haga nuestro trabajo. Es tan agotador el trabajo por el hostigamiento laboral que ejerce el tirano presidente del Tribunal Superior de Justicia que él mismo está haciendo un módulo de atención médica a un costado del Juzgado Sexto Civil. Necesitamos que los otros dos Poderes revisen el actuar interno del presidente Fragozo y que un organismo de derechos humanos independiente al gobierno vea las condiciones inhumanas en las que nos obliga a trabajar hasta en las madrugadas y fines de semana como sucede en los juzgados familiares”.

Desde el año pasado, cuando ALEJANDRO “Alito” MORENO fue reelecto en la presidencia nacional del PRI, el ex diputado local y ex diputado federal, JESÚS ARMANDO FERNÁNDEZ MONTAÑO, pintó su raya y comunicó a la dirigencia del Comité Directivo Estatal en Baja California que “dejaría de participar en los trabajos de sus asambleas como también dentro de su Consejo Estatal, hasta que se tuviera una nueva y diferente dirigencia nacional”.

Esa vez, “El Chumamo”, como es popularmente conocido, dejó en claro que su postura no se interpretara como una renuncia al PRI.

La solicitud al CDE la hizo “impulsado por el derecho que le asiste a cualquiera de sus miembros, de disentir y suspender su participación en dichas actividades hasta que cambie la situación que los motivó a dar este paso”.

HERNÁNDEZ MONTAÑO fue diputado local y diputado federal.

JOSE FRANCISCO GÓMEZ McDONOUGH, presidente del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Baja California, anda viendo si el Ejecutivo del Estado y el Congreso del Estado, se apiadan de esta dependencia y le autorizan un aumentito al presupuesto de este organismo, tomando en consideración que actualmente ejerce 16 “melones” de pesos, pero para el 2025, se requerirán 24 millones, toda vez que hay que echar a volar oficinas en San Quintín y San Felipe, los únicos municipios de Baja California que llevan nombres de santos. JOSE FRANCISCO hizo estas declaraciones ante los desayunadores...perdón, ante los Madrugadores de Mexicali, donde algunos integrantes de este grupo, pusieron ojos de paloma, al escucharlo decir que el ayuntamiento menos transparente es San Quintín y el partido más opaco, el PRI.



VICENTE ROBLES y su distinguida esposa, MARIA GUADALUPE VALENZUELA, cargan en brazos a su nieto LEONARDO BRANDON.



Por RAFAEL MENDOZA MADRID  
**Las Memorias del Nácori**

### Las Memorias del Nácori

¿Cómo conocí al primer esposo de María Félix?

Por RAFAEL “Nácori” MENDOZA MADRID

Nuestro personaje de hoy se llamó, -porque no creo que todavía exista-, ENRIQUE ÁLVAREZ ALATORRE, quien en 1931 se casó en Guadalajara con quien luego se convertiría en la Diva del Cine Mexicano, MARÍA FÉLIX GÜERRENA, nativa de “El Quiñego”, Municipio de Alamos, Sonora, en donde nació el 8 de abril de 1914, por lo que ahorita estuviera cumpliendo 110 años. Cuando se matrimonió por primera vez, solo tenía 17 años de edad y poco duro el casorio porque se disolvió en 1938, procreando al único hijo de nombre ENRIQUE ÁLVAREZ FÉLIX, quien también fue un destacado actor cinematográfico. Luego de darse por terminado este matrimonio, el doctor ÁLVAREZ ALATORRE, mudó su domicilio a la comunidad de Imuris, Sonora, en donde abrió un consultorio que cobraria fama en toda la geografía sonorensis porque se decía que curaba hasta locos, de lo cual me tocó ser testigo directo al ver que, en la fila de espera para ser consultados por dicho facultativo, había hasta enfermos encadenados y amarrados. En ese tiempo, cuyo año no recuerdo, siendo yo todavía muy joven, siempre padecía de mi estómago y al no lograr resultados positivos en Mexicali, me recomendaron que fuera a consultar al doctor ÁLVAREZ ALATORRE, por lo que, sin pensarlo mucho, agarré un camión a Imuris, por cierto, en la ruta hacia Nogales. Al bajar del camión en Imuris, veo con asombro una fila que cubría varias cuadras de pacientes con su ficha en mano con día y hora para su consulta. En ese momento desistí en mi propósito de consultar al “milagroso” médico, optando por regresarme de nuevo a Mexicali, pero antes, por mera curiosidad, me fui caminando a lo largo de la fila y al pararme en la puerta del consultorio del doctor ÁLVAREZ ALATORRE, escuché una voz de varón que dijo: “El que sigue” Entonces, ni tardo ni perrezoso, le digo: ¡Yo, doctor! Deme su número de ficha, me pide, a lo que hago como que la busco y no la encuentro en las bolsas de mi camisa y pantalón, logrando despistarlo, y me dice: “Pásele pronto, son muchos los que esperan”. Y lo primero que veo en la pared principal de su consultorio era una pintura tipo mural de MARÍA FÉLIX. Confieso que sus medicamentos recetados no me dieron ningún alivio, pero tuve la oportunidad de conocer y de consultar a un médico de fama nacional.

Experto en el diagnóstico oportuno y tratamiento preventivo de enfermedades cardiovasculares.

**¿YO CUIDO TU CORAZÓN!**

**Dr. Rodrigo Núñez Méndez**  
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:  
- Licenciatura en Medicina (Mención Honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).  
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención Honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).  
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adiestrado, en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

Por hostigamiento laboral **Trabajadores del Poder Judicial del Estado piden intervenga un organismo independiente de derechos humanos**

Nos llegó este mensaje:

“Señor Islas, ahora le comentamos que empleados y empleadas del Poder Judicial estamos tan estresados, con jaquecas, dolores en manos por el exceso del uso de computadoras, vista dañada y cansada. Por esos motivos acudimos constante a Istssteccali para ser atendidos y aunque tenemos derecho y justificación para que nos extiendan incapacidad, todos o la mayoría no la aceptamos para que no se nos

**ENSENADA**  
TIERRA MAJESTUOSA

**ENSENADA.-**  
Como bien dice el sabio pueblo cuando las cosas se tornan complicadas: “el horno no está para bollos”.  
Y aquí, en nuestro puerto, ni para festejos!

**Por Alfredo Mendoza R.**  
Por eso el Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada (CCEE) decidió mandar para los primeros días de agosto su convivio mensual, programado para este jueves y en donde el organismo anfitrión sería la CANACO.

En comunicado, el CCEE precisó que el convivio se pospuso debido a los hechos lamentables en donde privaron de la vida a la empresaria MINERVA PÉREZ CASTRO, presidenta de la CANAINPESCA.

Y hace bien el organismo cúpula del sector privado en dejar para después el convivio.

Lo de hoy es estar expectantes, alertas y con los ojos bien abiertos, ante el actuar de las autoridades respecto el crimen cometido en contra de la empresaria.

Movimiento Ciudadano (MC) pelea-

Y en apego a eso de dejar los festejos para otra ocasión, trascendió que la alcaldesa electa CLAUDIA AGATÓN decidió posponer la celebración por haber sumado un año más de vida.

Que el festejo, tentativo a realizar este fin de semana, se baja del calendario de manera indefinida.

Y pues sí, es lo menos que se puede esperar de empresarios y políticos, que se manifiesten solidarios y sensibles ante la situación complicada por la que atraviesan familiares y compañeros de la empresaria asesinada.

Ante la situación complicada por la que atraviesa Ensenada, habrá habrá tiempo, ojalá que sí, que el horno esté en condiciones de sacar buenos bollos. Ahorita no!

**Al PVEM de FAUSTO GALLARDO le van a impugnar diputación de representación proporcional.**

**Se le mueve una patita! GUSTAVO FLORES no pierde la esperanza de convertirse en diputado local.**

**MARCO ESTUDILLO, presidente del CCEE. No es tiempo de convivios.**

rá con uñas y dientes un segundo espacio en la próxima legislatura, cuando este jueves sesione el Instituto Estatal Electoral (IEE).

El partido naranja ya tiene un lugar seguro en la repartición de las diputaciones de representación proporcional, falta saber a cuál de sus candidatas se le dan, si a la que compitió por el distrito 02 o a la que lo hizo en el 08.

Ahí está cerradísimo el porcentaje de la votación lograda por ambas aspirantes.

Pero el ambiente postelectoral al interior del IEE se pondrá más intenso, cuando MC mantenga su rechazo a que el PVEM sea “beneficiado” con una curul de representación proporcional.

¿Porqué darle una diputación de representación proporcional al partido verde, cuando se supone que estas son para los partidos que no ganaron ningún distrito?

En ese punto se centran las impugnaciones de MC ante el Instituto Estatal Electoral.

Recordemos que el PVEM ganó un distrito local, en la persona del expañista JORGERAMOSHERNÁNDEZ.

En Movimiento Ciudadano argumentan que darle al PVEM una diputación de representación proporcional, es lo mismo que darle cuerpo a una sobre representación partidista en la próxima legislatura.

De no proceder las impugnaciones de MC, el reparto de curules de representación electoral quedaría de la siguiente manera:  
PAN (3), PVEM (1), MC (1), PT (1), PES (1) y PRI (1).

Por cierto, el ensenadense GUSTAVO FLORES BETANZOS no pierde la esperanza de ser el representante del PES en el Congreso local. ¿Está a menos de 200 votos de lograrlo!